

Pemerintah Indonesia Targetkan 60 Persen Alat Kesehatan Komponen Lokal

Menkes Budi Menyebut, Indonesia Tidak Boleh Terlalu Lama Terlalu Bergantung Dengan Komponen Impor.

JAKARTA (IM) - Menteri Kesehatan RI, Budi Gunadi Sadikin menargetkan alat-alat kesehatan (alkes) di Indonesia menggunakan komponen lokal dalam pemenuhan kebutuhan nasional, untuk mendorong produksi dalam negeri.

Tidak tanggung-tanggung, Menkes Budi menyebut, ia

menargetkan setidaknya 50 sampai 60 persen alkes adalah komponen lokal.

"Keinginan kita, sekitar 50-60 persen alat kesehatan dan obat-obatan dari hulu sampai ke hilir harus dikembangkan dan diproduksi di dalam negeri," kata Menkes Budi, dikutip dari laman resmi Sehat Negeriku Kemenkes,

Minggu (28/8).

Ia menyebut, Indonesia tidak boleh terlalu lama terlalu bergantung dengan komponen impor.

"Kalau sekarang masih ada beberapa komponen dari luar negeri tidak apa-apa. Tapi kita tidak bisa melakukan ini terlalu lama," tambah Menkes Budi lagi.

Komitmen ini sebagai transformasi, Indonesia mampu memproduksi alat-alat kesehatan untuk memenuhi kebutuhan nasional. Kendati, baru mampu menghasilkan

alat-alat kesehatan berteknologi rendah.

Menkes Budi berharap industri kesehatan Indonesia terus berkembang, sehingga nantinya mampu memproduksi alkes berteknologi tinggi. Cita-cita tersebut, saat ini dimulai dengan satu produk yaitu bed occupancy sudah bisa diproduksi dari dalam negeri.

"Sekarang kita sudah mulai, semua alkes kalau bisa diproduksi di dalam negeri. Ini salah satu inisiatifnya mulai dari tempat tidur, infuse pump, meja bedah, bed monitor.

Dulu bayangkan, masker dan APD saja susah, untuk itu kita bangun ini pelan-pelan," pungkasnya.

Dengan demikian, selain meningkatkan kualitas dan kapasitas produksi alkes dalam negeri. Menkes Budi meminta agar belanja alat kesehatan dalam negeri dimaksimalkan, yang mana sejalan dengan Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres) Nomor 2 Tahun 2022 dalam rangka Menyukceskan Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia. ● tom

DARI HAL 1

SAMBUNGAN

yang diinginkan rakyat," jelasnya.

Jokowi kembali menekan bahwa sosok capres yang diusung harus mendapatkan dukungan dari partai politik.

Namun, kata Jokowi, segala pilihan ada pada rakyat pada saat pencoblosan nanti.

"Memang kita harus tau juga bahwa menurut UU menurut konstitusi yang mengusung capres cawapres itu adalah partai atau gabu-

ngan partai. Tapi pada saat pencoblosan yang menentukan gantian adalah rakyat," ungkapnya.

Maka dari itu, Jokowi berharap pada Musra tersebut dapat memunculkan sosok pemimpin yang dicintai rakyat. Menurutnya Musra adalah forum akar rumput yang harus ikut bersuara.

"Pemimpin-pemimpin Yang mau dekat dengan rakyat. Pemimpin-pemimpin yang

Jokowi: Pilih Pemimpin yang...

mau turun ke bawah, tidak hanya duduk enak di istana. Setuju?" kata Jokowi

"Setuju," jawab serempak para relawannya.

Dalam sambutannya itu, Jokowi juga menegaskan dirinya tak mungkin maju karena sesuai amanat institusi.

"Konstitusi tidak membolehkan. Sudah jelas itu. Saya akan selalu taat pada konstitusi dan kehendak rakyat. Saya ulangi, saya akan taat konstitusi

dan kehendak rakyat," ucap Jokowi.

Sementara itu, Sekretaris Panitia Nasional Musra Indonesia Taki Reinhard Parapat mengaku siap satu komando dengan Jokowi.

Musra bertujuan untuk mencari pemimpin yang mirip dengan Jokowi.

Hal ini bagian dari upaya melanjutkan estafet kepemimpinan Jokowi.

"Musra ini alternatif. Kita

Puteri Indonesia Persahabatan 2022...

guna melaporkan WNA yang diduga menggelapkan uang. Terlaporinya berinisial LS dari Swiss.

Francisca Fannie memajukan Pasal 263 terkait pemalsuan, Pasal 372 soal menggelap, dan Pasal 3, 4, 5 UU RI tahun 2010 tentang TPPU. Ia lalu ditanya soal mengenal sosok LS.

"Saya kenal dari 2014 sama LS. Nggak (langsung kerja sama usai kenal)," ujar Francisca.

Pengacara Francisca Fanni lalu menjelaskan duduk ke-

adilan masalah. Kliennya ada kesepakatan proyek dalam kepemilikan saham bersama LS dengan membangun apartemen The Double View Mansions Bali di Desa Pelerenan, Kecamatan Mengwi, Kabupaten Badung.

LS bertindak sebagai investor atau penyanggah dana. Sementara, Francisca Fannie Lauren bertindak sebagai Direktur PT. Indo Bhali Makmur Jaya dalam kerja sama tersebut. Namun pada akhirnya terdapat dugaan menggelap dalam kerja sama over sewa unit

apartemen tersebut.

"Tiba-tiba dalam perjalanan bisnisnya dengan orang tersebut, orang itu melakukan upaya melawan hukum sehingga mengalami kerugian yang fantastis sekitar Rp 30 miliar lebih. Makanya kami berharap agar hak-hak klien kita itu betul-betul dilindungi oleh pihak kepolisian RI karena beliau sebagai warga negara otomatis ke mana lagi dia akan melapor," tutur Togar Situmorang.

"Karena ini jelas akan ada modus-modus yang dilakukan

WNA dengan cara yang tidak sesuai aturan hukum. Puji syukur kita sudah menerima laporan polisi resmi sehingga kami berharap pihak kepolisian cepat menindaklanjuti ini," lanjutnya.

Sebelum melaporkan, Francisca Fannie sudah memberi sosisi, tapi diacuhkan LS. Malah ia kini juga dipolisikan balik oleh si orang Swiss tersebut.

"Soal laporan balik itu kita akan bertanya nanti kepada pihak Polres Bali, kami akan melakukan upaya per-

indungan hukum. Karena kami duga itu ada kongkalikong atau konspirasi hanya untuk menekan posisi klien kami. Semalam pun penyidikannya sudah saya telepon, 'Kok bisa langsung diterima LP-nya?' Itu proses masih jauh, bagaikan langit dan bumi. Karena harus jelas Locus, Tempus, dan Dolus," kata Togar Situmorang.

Francisca Fannie berharap ada jalan keluar dari masalah yang menimpa.

Ia benar-benar berharap mendapat keadilan. ● pp

Paus Fransiskus Angkat 20 Kardinal Baru...

konklat yang melibatkan semua kardinal yang berusia di bawah 80 tahun akan dipanggil untuk memilih seorang pengganti.

Guardian mewartakan, enam belas dari 20 kardinal yang diangkat pada Sabtu (27/8), akan memenuhi syarat untuk konklat tersebut berdasarkan usia mereka. Upacara di Basilika Santo Petrus ini adalah yang kedelapan kalinya, bagi Paus berusia 85 tahun ini, sejak terpilih pada 2013. Mereka yang terpilih termasuk para imam yang dikenal karena karya pastoral mereka dan, dalam beberapa kasus, memiliki pandangan progresif.

Semua bagian dunia diwakili, termasuk antara lain kardinal baru dari Brazil dan Nigeria, Singapura dan Timor Leste. Setelah akhir pekan ini, Paus ke-266 ini akan memilih 83 dari 132 kardinal yang saat ini memenuhi syarat untuk memilih paus baru. Jumlah itu hampir dua pertiga dari total dan persentase yang tepat, yang dibutuhkan untuk setiap nama yang diusulkan untuk lulus.

Dalam beberapa bulan terakhir, paus terpaksa bergantung pada kursi roda karena sakit lutut, yang menurutnya tidak dapat dioperasi.

Dia juga menderita linu

paggul, suatu kondisi saraf kronis yang menyebabkan rasa sakit di pinggulnya.

Para kardinal baru selalu diteliti oleh pengamat Vatikan, untuk mendapatkan petunjuk tentang arah masa depan Gereja dan 1,3 miliar umatnya.

Namun, para ahli mengingatkan bahwa para kardinal yang ditunjuk oleh satu paus tidak harus memilih pengganti yang serupa dengannya.

Tahun ini Paus Fransiskus telah menyelesaikan perombakan besar-besaran terhadap badan pemerintahan Vatikan yang berkuasa, Kuria Romawi, yang menjadikan kemenangan petobat baru sebagai prioritas.

Fransiskus telah memilih dua orang Afrika dan lima orang Asia, termasuk dua kardinal yang berasal dari India. Hal ini dilihat sesuai dengan fokusnya untuk membuat gereja lebih inklusif, transparan dan responsif terhadap kebutuhan orang miskin dan terpinggirkan.

Pakar Vatikan, Bernard Lecomte mengatakan bahwa pilihan Paus "mewakili gereja hari ini, dengan tempat yang besar untuk belahan bumi selatan", di mana 80 persen umat Katolik dunia tinggal.

Virgilio Do Carmo Da Silva, uskup agung Dili, pada Sabtu (27/8) menjadi kardinal

pertama Timor Timur yang kecil, sebuah negara yang mayoritas beragama Katolik di Asia Tenggara.

Paus juga mengangkat kardinal termuda di dunia, misionaris Italia berusia 48 tahun Giorgio Marengo, yang bekerja di Mongolia.

Kardinal baru juga termasuk Peter Okpaleke dari Nigeria, uskup Ekwulobia, dan Leonardo Ulrich Steiner, uskup agung Manaus, Brasil.

Upacara hari Sabtu di Vatikan akan diikuti dengan "kunjungan kehormatan" tradisional di mana masyarakat umum diundang untuk menyambut para kardinal baru. ● pra

Dugong Si Sapi Laut Dinyatakan Punah...

lagi selama 23 tahun.

Lantas, apa itu dugong? Bagaimana keberadaan mamalia ini di Indonesia?

Dugong atau populer disebut duyung, memiliki nama ilmiah Dugong dugon dan masuk dalam ordo Sirenia dan famili Dugongidae. Meski di laut, dugong sebenarnya bukanlah ikan. Melainkan, mamalia besar yang memiliki habitat di perairan dangkal.

Dosen Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Gadjah Mada (UGM), drh Slamet Raharjo menjelaskan, kekerabatan dugong secara genetik lebih dekat dengan gajah dibanding sapi. Namun

demikian, mamalia ini lebih sering disebut sebagai sapi laut. "Meskipun di juga sering disebut sapi laut karena cara makan rumput laut seperti sapi yang sedang merumput," ujar Slamet, Minggu (28/8).

Terpisah, Dosen Manajemen Sumberdaya Perairan Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan IPB University, Dr Mohammad Mukhlis Kamal menjelaskan, habitat utama dugong adalah perairan laut tropis, termasuk Indonesia.

Dugong hidup berdampingan dengan lamun atau seagrass, tumbuhan air berbunga yang hidup dan tumbuh terbenam di lingkungan laut.

"Mereka hidup berasosiasi dengan habitat lamun, di mana pada habitat ini terdapat beberapa jenis lamun yang menjadi makanan utamanya," kata Mukhlis, Minggu (28/8).

Dilansir dari laman Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP), dugong memiliki panjang sekitar 2,4 meter sampai 3 meter dengan berat 230-930 kg. Mamalia laut ini terlahir dengan warna krem pucat. Namun seiring bertambahnya usia, warna dugong akan menjadi lebih gelap hingga menjadi abu-abu gelap di bagian punggung. Duyung atau dugong berkulit tebal dengan rambut-rambut

pendek di sekujur permukaannya. Pada bagian dada, dugong memiliki sirip yang panjangnya mencapai 35-45 cm. Sirip pada dugong muda berfungsi sebagai pendorong, sedangkan saat dewasa siripnya berperan sebagai kemudi. Ekor dugong juga berbentuk homocercal yang memiliki fungsi sebagai pendorong saat berenang. Adapun, seekor dugong dapat hidup selama 40-70 tahun.

Mamalia laut ini juga masuk dalam daftar hewan yang dilindungi. "Karena habitatnya di laut dan lebih aktif pada malam hari, sehingga jarang terlihat."

Lokasi dan sebaran du-

gong di beberapa wilayah Indonesia termasuk Kepulauan Riau, Kalimantan Timur, dan Sulawesi Utara. "Pada ketiga lokasi tersebut berdasarkan pengamatan dengan menggunakan drone, masih terlihat adanya hewan dugong."

"Namun kadang-kadang hewan ini juga sering terpeangkap oleh jaring nelayan di perairan pesisir, dan kejadian seperti ini sudah banyak dilaporkan di banyak tempat di Indonesia," ujarnya.

Di sebagian tempat di Indonesia, hewan ini juga masih diburu untuk dikonsumsi dagingnya atau diperjualbelikan. ● yan

Cegah Penyakit Jantung dengan Bergerak Minimal 30 Menit Sehari

JAKARTA (IM) - Disiplin menjalankan pola hidup sehat harus kita jalani guna dapat bertahan hidup dan kesehatan terjaga selama masa pandemi. Pola hidup sehat juga dapat meningkatkan imun tubuh dan salah satu pencegahan utama penyakit jantung coroner, diabetes, hipertensi, kanker, hingga stroke.

Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin mengatakan bahwa melakukan aktivitas fisik setiap hari selama 30 menit merupakan dorongan untuk menciptakan pola hidup sehat.

"Jangan lupa hidup sehat, salah satunya dengan bergerak sehari minimal 30 menit, jadi kalau seminggu 5 kali berarti sekitar 150 menit. Aktivasinya bisa dengan jalan, lari, atau berenang. Sehat selalu," ucap Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin.

Menanggapi hal ini, Head of Merchandiser eMSHOP, Khilqa Putri memberikan solusi mudah untuk dapat melakukan aktivitas fisik di manapun dengan mudah pakai alat praktis olahraga Bodimax Balance Power yang dapat membentuk tubuh ideal.

Bodimax Balance Power merupakan alat olahraga atau alat fitness yang bisa digunakan oleh siapapun di rumah dan di mana saja.

Alat ini dapat digunakan sebagai alat latihan pembentukan otot dan juga sebagai alat proses menurunkan

berat badan dan wujudkan pola hidup sehat sehingga bantu mencegah terhindari dari berbagai penyakit.

Bodimax Balance Power memiliki bands pembentuk otot yang digunakan untuk meningkatkan intensitas dan lama latihan. Alat ini juga berfungsi sebagai alat stretching yang dilengkapi 8 busa acupressure untuk memberikan efek kiropractic dalam melepaskan ketegangan otot tubuh.

"Aktivitas fisik dapat dilakukan dengan mudah pakai Bodimax Balance Power selama 30 menit. Alat ini juga memberikan solusi agar tidak malas berolahraga sebagai ketahanan tubuh untuk bertahan di masa pandemi" ucap Khilqa.

Bodimax Balance Power dapat ditemukan di www.emshop.id atau download aplikasi eMSHOP di Play Store. Anda dapat melihat penawaran produk dan promo lainnya pada laman @officialrceti, @officialmncvtv, @officialgtv dan tentunya di @emshop_officials. eMSHOP, e-commerce yang berada di bawah MNC Group ini menjadi penyedia kebutuhan sehari-hari terlengkap dan paling mengikuti tren dan minat masyarakat.

Selain itu, eMSHOP juga memiliki keunggulan lain berupa jaminan kualitas produk original dan paket terlengkap dengan harga bersaing.

Juga ada diskon pengiriman di seluruh Indonesia serta layanan service 24 jam yang dapat dihubungi di 1500887. ● tom

SAMBUNGAN

Positif Korona RI 28 Agustus Tambah...

157.500 kasus.

Pemerintah telah menggelar program vaksinasi COVID-19 agar tercipta kekebalan komunal (herd immunity). Pemerintah juga telah mengulirkan program vaksinasi dosis ketiga atau booster bagi warga.

Selain itu, pemerintah masih menerapkan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) untuk menekan laju penyebaran Korona. Warga diminta menaati aturan yang diberlakukan selama PPKM agar pandemi virus Korona dapat teratasi. ● yan

Kim Jong Un Bangun 8 Rumah...

Watch" juga mengidentifikasi blok penjaga dan plot baru untuk rumah-rumah mewah di masa depan.

Kepala blogger Michael Madden mengatakan bangunan itu akan menghambat "serangan pembunuhan". "Ini bisa jadi (dimaksudkan) untuk serangan dari luar negeri yang menargetkan komando kepemimpinannya dan kontrol atas aset militernya," tambahnya sebagaimana dilansir The Sun pada Sabtu (27/8).

"Sekitar sepuluh tahun yang lalu, pasukan Korea Selatan mensimulasikan serangan semacam itu—dan itu membuat Pyongyang gelisah."

Kompleks di seberang kantor partai yang berkuasa di "kota terlarang" Kim, hanyalah satu dari sekitar 13 kompleks serupa yang

disiapkan untuk diktator itu, keluarganya, dan pembantu dekatnya di seluruh negeri.

"Departemen-departemen ini adalah beberapa institusi paling kuat dalam budaya politik Korea Utara karena mereka mengawasi pekerjaan organisasi pemerintah, keamanan dan militer," terangnya.

Kompleks Ch'angkwangsan juga dekat dengan sejumlah tempat di mana para pemimpin Korea Utara mengadakan acara nasional, yang dilengkapi dengan deretan restoran Pyongyang.

Madden mengatakan cara paranoid lainnya yang digunakan Kim untuk menghindari musuh-musuhnya adalah termasuk melakukan perjalanan pagi, fasilitas bawah tanah atau iring-iringan mobil penggecoh.

"Jika Anda pikir dia ada di satu rumah, coba tebak lagi, dia mungkin ada di rumah lain," sebagaimana dilansir The Sun. ● yan

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularto.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularto.
ARTISITIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Juzuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA EGERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN: PT. Internasional Media Promosindo
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM

memang menikah dua kali. Pernikahan pertama dengan Yulianti Malingkas yang telah berakhir, pernikahan kedua dengan Rina Lauwy yang diputus cerai oleh Pengadilan Negeri Jakarta Selatan pada bulan Maret 2021," ucap Duke.

Duke mengatakan pernikahan ANS Kosasih dengan Rina Lauwy dilakukan sesuai hukum yang berlaku.

Dia membantah kliennya melakukan pernikahan gaib untuk mendapatkan kick back investasi.

"Pernikahan dilakukan sesuai hukum yang berlaku. Klien kami tidak pernah melakukan 'pernikahan gaib', apalagi untuk dapat kick back investasi," katanya.

"Bahwa Rina Klien kami juga sudah bayar Rp 30 juta per bulan padahal untuk ana cuma Rp 10 juta, dan meskipun ma-

sih belum inkrah karena itikad baik klien kami membayar sesuai putusan PN Jakarta Selatan," ungkapnya.

Duke lantas menjelaskan terkait pengelolaan dana di perusahaan PT Taspén.

Duke menegaskan pengelolaan investasi di PT Taspén sudah sesuai dengan aturan Kementerian Keuangan dan OJK.

"Dalam pelaksanaan investasi dan pengelolaan seluruh program yang ada, PT Taspén wajib mengikuti aturan yang telah ditetapkan oleh Kementerian Keuangan RI dan Otoritas Jasa Keuangan RI, utamanya: (i) Peraturan Menteri Keuangan RI Nomor 52/PMK.02/2021 tentang Pengelolaan Akumulasi Iuran Pensiun Pegawai Negeri Sipil, Pejabat Negara, Prajurit Tentara Nasional Indonesia, dan Anggota Ke-

polisian Negara Republik Indonesia; dan (ii) Peraturan Menteri Keuangan RI Nomor 66/PMK.02/2021 tentang Tata Cara Pengelolaan Iuran dan Pelaporan Penyelenggaraan Program Tabungan Hari Tua, Jaminan Kecelakaan Kerja, dan Jaminan Kematian Bagi Pegawai Aparatur Sipil Negara, Prajurit Tentara Nasional Indonesia, dan Anggota Kepolisian Negara Republik Indonesia, serta selalu memberikan laporan pengelolaan dana investasi kepada Kementerian BUMN RI, Kementerian Keuangan RI, dan OJK RI secara periodik," ungkapnya.

Duke mengatakan setiap tahun kinerja PT Taspén, khususnya di bidang pengelolaan investasi dan operasional, telah diaudit oleh Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI). Dia menyebut, dari hasil audit BPK dari 2018 sampai 2021, tidak ada temuan terkait dana investasi yang dipergunakan untuk hal-hal yang tidak ada kaitannya dengan kegiatan usaha PT Taspén.

Isi Pernyataan Kamaruddin
 Dalam video yang beredar, Kamaruddin menuding direktur utama PT Taspén memacari banyak wanita dan menipiskan uang Rp 300 triliun. Uang itu kemudian diinvestasikan.

"Ini saya kasih tahu nih, kasih tahu KPK seorang Dirut BUMN mengelola Rp 300 triliun, disuruh atau atas inisiatif sendiri memacari berbagai wanita. Selanjutnya wanita ini ditaruh di apartemen, salah satunya di residence Jakarta Barat, itu bintang 7. Wanita ini dititipi uang dengan cara uang yang Rp 300 triliun diinvestasikan, lalu ada cashback, cashback-nya diinvestasikan,"

kata Kamaruddin dalam video viral itu.

"Si perempuan-perempuan ini yang tidak secara resmi, atau dinikahi, secara gaib ini, kayanya wanita-wanita ini bisa transaksi Rp 200 juta per hari. Entah uang dari mana, saya nggak ngerti kalian kasih berapa gaji dirut BUMN itu. Namanya PT Taspén," imbuhnya.

Kamaruddin bahkan menyebut anak direktur utama PT Taspén belum membayar sekolah. Kamaruddin menyatakan istri direktur itu adalah kliennya.

"Ajabnya sampai detik ini anaknya kandung sekolah SD belum dibayar SPP-nya dari istri yang resmi. Nama istrinya ini klien saya namanya Rina," sebutnya.

Dia bahkan mengaku sudah menyurati Presiden hingga DPR terkait hal ini. Namun, tidak ada jawaban. ● pra